

POINT PRESSE

Vendredi 19 avril – 14 h 30
Anse Mistral – Plages du Mourillon



Une rampe de glisse provisoire et des animations durant les vacances

Devenu obsolète, le skatepark implanté anse de La Source sur les plages du Mourillon a été démonté au mois de mars. Pour permettre aux amateurs de glisse de continuer à pratiquer et à enchaîner flips et slides, la Ville de Toulon vient d'installer une double rampe provisoire. Elle est située anse Mistral au dos de l'ancien restaurant La Plage. C'est sur ce nouvel emplacement que seront installés au cours de l'automne 5 nouveaux modules modernes et adaptés aux nouvelles pratiques. Un aménagement qui s'inscrit dans le cadre du dispositif « 5 000 équipements – Génération 2024 ».

Afin de favoriser l'accès pour tous aux sports de glisse urbaine (skate, roller, trottinette), le club « M Glisse » proposera, du lundi au vendredi, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 16 heures, des démonstrations et initiations durant les vacances scolaires de printemps qui débutent ce lundi 22 avril. Cette opération sera reconduite durant les grandes vacances.

Les détails sur l'utilisation de la rampe provisoire et du futur skatepark seront présentés par :

- Laurant BONNET, adjoint au Sport

Rampe de skate provisoire
Anse Mistral (Au dos de l'ancien restaurant La Plage) – Plages du Mourillon
Littoral Frédéric-Mistral – 83000 Toulon

Contacts presse :

Laurent BONNET
Adjoint au Maire en charge des Sports, de la Santé et du Bien-être
04 94 36 30 44

VILLE DE TOULON

Hôtel de Ville - Avenue de la République - CS 71407 - 83056 TOULON



2024